

**Intervención de México durante la discusión
temática sobre controles posteriores a la
entrega**

22 de agosto de 2022

Señor Presidente,

Mi delegación desea agradecer los esfuerzos de la Presidencia de la Octava Conferencia de los Estados Partes (CSP8) para impulsar el tema de las verificaciones posteriores al envío, como uno de los mecanismos que pueden ayudar a combatir y abordar el problema del desvío de armas.

En este sentido, agradecemos la organización de discusiones sobre este tema llevadas a cabo en las reuniones inter-sesionales del presente ciclo, en febrero y abril de este año. Nos complace haber participado en el taller organizado en febrero, y ahora en el panel de discusión de alto nivel, para compartir nuestra experiencia y visión sobre este tema.

Respecto al documento presentado por el Presidente de la CSP8 y su caja de herramientas propuestas, damos la bienvenida a estos documentos, los cuales representan una importante aportación.

Mi delegación recomienda continuar analizando este tema a la luz de experiencias prácticas, lecciones aprendidas y la identificación de retos.

En este sentido, un punto que consideramos podría enriquecer esta discusión y los documentos propuestos sería continuar analizando el papel de los Estados importadores, y de tránsito y transbordo.

Gracias Sr. Presidente.